

Urlaubsparadies Nordspanien: Die 5 geheimen Strände für Entspannung!



Der Jahresbeginn 2025 bietet zahlreiche Möglichkeiten für Reisende, die milde Temperaturen und weniger Touristen bevorzugen. Dabei werden fünf besonders attraktive Reiseziele vorgestellt, die auch bei spontanen Planungen perfekten Urlaubsgenuss garantieren.

Eine Option ist das **Wandern in Nord-Spanien**. Hier herrscht ein mildes Wetter mit Temperaturen zwischen 6 und 12 Grad, und es gibt durchschnittlich fünf Sonnenstunden pro Tag. Touristen können Aktivitäten wie den Besuch von Santiago de Compostela oder des Naturparks Somiedo und des Parque Natural Collados del Asón unternehmen. Die Anreise erfolgt am besten nach Santiago oder Bilbao, was von Frankfurt aus etwa 2,5 Stunden in Anspruch nimmt und mit Kosten ab 250 Euro verbunden ist; alternativ ist die Anfahrt mit Bahn oder Auto ebenfalls möglich, wobei diese bis zu 13 Stunden in Anspruch

nehmen kann.

Weitere Reiseziele in Europa

Eine weitere Empfehlung für reisefreudige Kurzentschlossene ist das Golfspielen auf Madeira, wo stabilen Temperaturen um die 19 Grad und fünf Sonnenstunden pro Tag gewartet werden kann. Die Reise nach Funchal dauert etwa vier Stunden von Frankfurt und kostet rund 500 Euro. Zudem gibt es die Möglichkeit, in Brandenburg zu entspannen und Thermalbaden zu erleben. Mit einer durchschnittlichen Temperatur von etwa 7 Grad kann man dort Thermalbäder wie die Tropical Islands oder die Spreewald Therme besuchen, wobei die Anreise von Frankfurt hier etwa 5 bis 6 Stunden in Anspruch nimmt.

Für diejenigen, die Yoga in einem malerischen Umfeld praktizieren möchten, ist Sardinien eine gute Wahl. Hier sind die Temperaturen um die 10 Grad, und es gibt angenehmes Wetter mit vereinzelt Regen. Zu den Aktivitäten zählen prähistorische Ausgrabungen und Yoga-Retreats im Norden der Insel. Die Anreise nach Cagliari dauert etwa 3,5 Stunden von Frankfurt und kostet ab rund 250 Euro, wobei es auch die Möglichkeit gibt, mit dem Auto von Genua nach Olbia zu fahren, was etwa 11 Stunden in Anspruch nimmt.

Zuletzt lockt die Kanalinsel Jersey mit kulinarischen Erlebnissen bei Temperaturen um 11 Grad, wobei oft Regen fällt. Auch hier ist die Anreise von Frankfurt über London möglich, was etwa vier Stunden in Anspruch nimmt und rund 250 Euro kostet; alternativ kann man auch mit der Fähre von Granville in Frankreich reisen, was 90 Minuten in Anspruch nimmt.

Strände in Nordspanien

Nordspanien bietet darüber hinaus eine Vielzahl spektakulärer Strände und Küstenlandschaften, die zwischen A Coruña im Westen und San Sebastián im Osten verteilt sind, wie roads-and-rivers.com berichtet. Zu den bemerkenswertesten

Stränden zählt die Praia Cristina, ein kilometerlanger, wenig besuchter Strand in der Nähe des Leuchtturms Faro de Punta Frouxeira. Das Zugang erfolgt über einen Holzsteg, der sich ideal für Strandspaziergänge eignet.

Die Praia de Vilarrube besticht durch ihren feinen Sand und klares Wasser, und sie ist selten überlaufen. Gegenüberliegend ist die Playa de Catedrales, die berühmt für ihre bogenartigen Felsformationen ist und bei Flut fast vollständig unter Wasser steht. Zahlreiche weitere Strände, wie die Playa Barayo und die Playa de Silencio, bieten ruhige Rückzugsorte, während die Playa de la Arnia und die Playa de la Concha auch in der Hochsaison viele Besucher anziehen.

Statistische Auswertung

Ort: Schöneberg, Deutschland

Vorfall: Regionales

Beste Referenz: [aerztezeitung.de](https://www.aerztezeitung.de)

Weitere Infos: [vivantes.de](https://www.vivantes.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)